

Treffen der Interessengemeinschaft Zwergziegen 2016



Am 28. August 2016 sind bei schönstem Sonnenschein über 30 Personen in Dietwil eingetroffen. Auf dem Hof von Erich Steiner und Christiane Reist hat das jährliche Treffen der Zwergziegenfreunde stattgefunden. Nach der Begrüssung gab es eine kleine Information über den Hof, welcher bereits seit 10 Generationen von der Familie Steiner geführt wird.



Auf dem Hof leben 30 Milchkühe und einige Mast- und Aufzuchtrinder; im Weiteren hat es 250 Mastschweine, 5 Hühner, 3 Gänse, 8 Katzen, ein Hund und natürlich dürfen die Zwergziegen nicht fehlen. Von diesen leben 3 auf dem Steinerhof.

Die Ziegen Zeus, Eros und Ares standen bald auch schon im Mittelpunkt.



Lustig sprangen sie durch die Luft und schnupperten an den Besuchern. Gerne liessen sie sich kraulen und genossen die vielen Streicheleinheiten sichtlich. Die Geissen leben mit den Gänsen in einem Gehege, was problemlos geht.

Nachdem die Bäuche mit Wurst und Co. vom Grill und mit Salate und Zubehör vollgeschlagen waren, durfte das tolle Dessertbuffet gestürmt werden. Schön, dass dank vielen freiwilligen HelferInnen eine solch gluschtige Auswahl zusammen gekommen ist.

